

しらさぎ保育園 VOL57 NO.3 (通巻 661 号)

http://www.sirasagi-hoiku.com/

-保育参加の行事への思い-

園長 秋保めぐみ

今年度は保護者の方に"保育参加を"とお誘いしていますが、7月のしらさぎまつりにお店屋さんのお手伝いを募ったところ、平日にもかかわらず11名の方が参加してくださり、盆踊りをみんなで一緒に踊った後、各お店ではっぴを着ておまつり気分を盛り上げて子どもたちを楽しませてくださいました。おまつりだけでなく準備から片付けまで率先して手伝っていただき、職員も本当に助かりました。参加した保護者の方が店番で一緒に遊びながら子どもたちの活動の様子を見て「毎年こんなに準備をして子どもたちを楽しませてくれていることに感謝です」と言っていただけて、嬉しい気持でいっぱいになりました。終了後、保護者の方が「私たちも楽しませてもらいました」とほっこり温かい笑顔で帰って行かれる姿に、おまつりに参加していただいて良かった、来年もお手伝いをお願いしようと、感謝の気持とともに思いました。ご参加ありがとうございました。

ゆり組(5 才児)「親子の日」

ゆり組担任 野矢真穂

ゆり組ならではの行事です。今年のテーマは「ようこそ宇宙へ」です。子どもたちが宇宙について興味をもち知ってほしいと思い、このテーマにしました。親子の日に向けてグループで話し合いをしたり共同製作をしたり活動を進めていきました。惑星の名前、特徴、宇宙は何なのかを調べ、星座の名前も覚えました。活動を進めていくなかで子どもたちが意見を出し合いながら役割分担も決め、協力し合う姿がありました。私たち担任が一番心に残っていることは、みんなが「親子の日」を楽しい思い出にしようと団結したことや何よりも笑い合いながら活動に取り組む姿でした。当日はゲームをしたり食事をしたり親子揃って楽しい思い出を作ることができてよかったです。

☆8月のプラン

- 1日(木) わくわく水遊び <ゆり組・すみれ組・もも組>
- 2日(金) わくわく水遊び <ばら組・さくら組>
- 8日(木)誕生会
- 13 日 (火) 1
- 14日(水) 夏季家庭保育協力期間
- 15日(木)...
- 31 日(十) 大掃除

《園庭開放 8月21日(水)》 ※8月の弁当日はありません

大掃除のお手伝いお願いします!!

<日時>8月31日(土) AM9:30~11:00 ここ3年程は感染症予防のため、職員 のみで大掃除をしておりました。今年は すみれ組ばら組ゆり組の保護者の皆さま に協力してもらい日頃できない所をした いと思います。残暑厳しいですが、お子 さんと一緒にお手伝いに来てくださる方 を募集します。

※たんぽぽ組もも組さくら組は 家庭保育のご協力をお願いします。

~楽しかったしらさぎまつり~

7月のイベントといえばしらさぎまつり!

今年も甚平や浴衣を着て踊り色々な遊びを楽しみました。金魚すくい、紙皿カーリング、 魚つり、ワニワニパニック、とれとれ金魚、的当て、楽しい遊びコーナーの7つのゲーム です。お手伝いの保護者の方の感想を抜粋して紹介させていただきます。

ワニワニパニックのお手伝いを しました。上手な子、激しい子、優 しい子、何度も来る子、色んな子ど もたちに合わせてワニを出すのは 楽しかったです。お客さん側も少し 体験。こりゃあ楽しい!!子ども時代 にタイムスリップして楽しみまし た。保育園最後の年にお手伝いがで きてよかったです。

~ゆり組 T ちゃんのおかあさん~

的当ての店番でしたが速球を投 げるお友だち、慎重に投げるお友だ ち、それぞれが個性的で一生懸命で かわいかったです。そして昨年まで 先生方だけで当日運営していただ いたことに感謝でいっぱいです。

親子共々楽しい1日をありがとう ございました。

~ばら組 Kくんのおかあさん~

一番印象的だったのが保育園で友だちと 遊んでいる息子の姿が見られた事。あんな にニコニコ笑って手を繋いで色んなゲーム に積極的に挑戦している姿を見て成長を感 じました。先生方が時間をかけて準備をし てくれたのが充分にわかりました。

~ばら組 S くんのおかあさん~

息子も私も楽しみにしていた"しらさぎまつり"当日は金魚すくいを担当しました。「いっぱいつれた一」とキラキラ笑顔でバケツの中を見せてくれる姿はかわいかったです。息子は家に帰ってからも盆踊りを踊って余韻に浸っていました。

~ばら組 K くんのおかあさん~





〈ワニワニパニック〉

〈魚つり〉



8月のテーマ「暑い夏を心地よく過ごす」

水分補給や休息をこまめに行いながら水遊び、泥んこ遊びなど水をふんだんに使って夏ならではの遊びを思う存分楽しむ。

*8月は全クラス統一のテーマです。



~水遊び~

ばら組担任 大家可菜

7月から水遊びが始まりました。ばら組はワニ歩きやバタ足、ダイブボール探しなど楽しんでいます。顔つけもほとんどの子が3秒~5秒できダイナミックに遊んでいます。泥遊びでは初め汚れるのが嫌で控えめに遊んでいたのですが、遊んでいくうちに楽しさに気づき水たまりに寝転がったり足に泥をかけたりして遊んでいます。

<編集後記>

夏の風物詩ともいえるセミの鳴き声が毎日園庭で響いています。実はセミの種類によって鳴く時間帯が違うことをご存知ですか?例えばクマゼミは5時半~11時頃、17時~18時頃、ミンミンゼミは気温が高くなる9時~15時半頃まで鳴いているそうです。また地域によって生息する種類が違うそうです。この夏、セミが大好きな子どもたちと色々なセミを見つけてみたいです。(安養寺)

<今月の担当:安食美保・安養寺優奈・大家可菜>